

Reunión Técnica del Grupo de Trabajo Encarnación Proyecto Mejora de la Vía Navegable del Rio Paraná Tramo COMIP 30 de marzo 2023 ACTA

A los 30 días del mes de marzo 2023, siendo las 08:00 horas en la República del Paraguay y 09:00 horas en la República Argentina, se da inicio a la reunión técnica del Grupo de Trabajo Encarnación, creado el 19 de junio del 2019 en el marco del proyecto Mejora de la Vía Navegable del Río Paraná tramo compartido entre ambos países.

En el día de la fecha, y siendo una reunión técnica, se cuenta con la participación de ambas márgenes de la Comisión Mixta del Río Paraná y representante técnico designado por la Subsecretaria de Puertos, Vías Navegables y Marina Mercante. Anexo I - Lista de Participantes.

Orden del día:

Situación Actual

Los técnicos de margen derecha informan que Dragapar se encuentra en el paso Loro Cuarto y se está finalizando los mtros3 que se determinaron en la licitación. Este paso lleva un volumen descargado entre 25 mil a 30 mil mtros3.

Se le solicita a los técnicos que dentro del atlas comiencen a trabaja sobre la información de las batimetrías y bajarlo para poder visualizar los pasos y su semaforización.

El técnico de margen izquierda hace mención que será necesario sectorizar cada 30 km para ir entregando las batimetrías al SHN. Sectorización del paso crítico y el punto crítico de dicho paso.

Planificación / Calendarización de tareas

La secretaria general ante COMIP, solicita a los técnicos que presenten un plan / calendarización de salidas para conocer el estado de los relevamientos batimétricos que se están llevando a cabo para la actualización de las cartas nauticas para el Servicio de Hidrografía Naval.

El técnico de la margen derecha brinda información sobre las complicaciones para realizar algunos relevamientos, pero se han complementado 40 km de relevamiento. A pesar de las complicaciones se refuerza que los trabajos se están realizando a fin de conocer el tramo aguas abajo y facilitar dicha información al SHN.



Coordinación de las tareas conjuntas

Se deja asentado la importancia de cumplir con los objetivos de las actividades que tiene designada la Comisión Mixta en el Grupo Encarnación para la mejora de la Vía Navegable del tramo compartido entre Argentina y Paraguay. Por dicho motivo se solicita a los técnicos designados de ambas márgenes que coordinen conjuntamente las salidas y se realicen las presentaciones de planimetría a ambas secretarias para dar curso.

El equipo se compromete a re-organizarse y coordinar las salidas de manera conjunta y ordenada.

Oficina COMIP en Distrito Federal Superior

Habiendo sido designado el Sr. Alberto Alfredo Fernández como representante técnico ante la SSPVNyMM y quien cumplirá tareas para la COMIP, se tomorá contacto con el Sr. Fernando Fernández del Distrito Paraná Superior para hacer entrega de las llaves de las oficinas COMIP que se encuentran ubicadas en el mencionado Distrito.

Sin más que tratar se da por finalizada la presente reunión indicándose que el acta será remitida a los participantes en forma digital. Se señala que los representantes de COMIP, informarán el cronograma de las próximas reuniones según el nivel de avance de los distintos temas.

Documento validado por los participantes de la videoconferencia



Reunión Técnica del Grupo de Trabajo Encarnación 30 de Marzo 2022

ACTA

ANEXO I PARTICIPANTES



Paraguay	
Nombre y Apellido	Entidad
Freddy Aquino	COMIP Py.
Luis Maria Jara	COMIP Py.
Argentina	
Enrique Guardo	COMIP Arg.
Teresa Salatino	COMIP Arg.
Gisela Strajch	COMIP Arg.